
令和５年 第５回（定例）日 南 町 議 会 会 議 録（第３日）

令和５年９月７日（木曜日）

議事日程（第３号）

令和５年９月７日 午前９時開議

日程第１ 議案第53号 専決処分の承認を求めることについて（工事請負契約の変更につ

いて）

日程第２ 議案第54号 財産の取得について（消防ポンプ自動車購入（ＣＤ－１型））

日程第３ 議案第56号 令和５年度日南町一般会計補正予算（第４号）

日程第４ 議案第57号 令和５年度日南町簡易水道事業会計補正予算（第１号）

日程第５ 議案第58号 令和５年度日南町下水道事業会計補正予算（第１号）

日程第６ 議案第59号 令和５年度日南町病院事業会計補正予算（第２号）

日程第７ 議案第60号 令和４年度日南町一般会計決算認定について

日程第８ 議案第61号 令和４年度日南町国民健康保険特別会計決算認定について

日程第９ 議案第62号 令和４年度日南町介護保険特別会計決算認定について

日程第10 議案第63号 令和４年度日南町介護サービス事業特別会計決算認定について

日程第11 議案第64号 令和４年度日南町後期高齢者医療特別会計決算認定について

日程第12 議案第65号 令和４年度日南町再生可能エネルギー発電事業特別会計決算認定

について

日程第13 議案第66号 令和４年度日南町簡易水道事業会計決算認定について

日程第14 議案第67号 令和４年度日南町下水道事業会計決算認定について

日程第15 議案第68号 令和４年度日南町病院事業会計決算認定について

日程第16 令和５年陳情第７号 消費税インボイス制度の実施中止を求める陳情

本日の会議に付した事件

日程第１ 議案第53号 専決処分の承認を求めることについて（工事請負契約の変更につ

いて）

日程第２ 議案第54号 財産の取得について（消防ポンプ自動車購入（ＣＤ－１型））

日程第３ 議案第56号 令和５年度日南町一般会計補正予算（第４号）

日程第４ 議案第57号 令和５年度日南町簡易水道事業会計補正予算（第１号）

日程第５ 議案第58号 令和５年度日南町下水道事業会計補正予算（第１号）

日程第６ 議案第59号 令和５年度日南町病院事業会計補正予算（第２号）

日程第７ 議案第60号 令和４年度日南町一般会計決算認定について

日程第８ 議案第61号 令和４年度日南町国民健康保険特別会計決算認定について

日程第９ 議案第62号 令和４年度日南町介護保険特別会計決算認定について
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日程第10 議案第63号 令和４年度日南町介護サービス事業特別会計決算認定について

日程第11 議案第64号 令和４年度日南町後期高齢者医療特別会計決算認定について

日程第12 議案第65号 令和４年度日南町再生可能エネルギー発電事業特別会計決算認定

について

日程第13 議案第66号 令和４年度日南町簡易水道事業会計決算認定について

日程第14 議案第67号 令和４年度日南町下水道事業会計決算認定について

日程第15 議案第68号 令和４年度日南町病院事業会計決算認定について

日程第16 令和５年陳情第７号 消費税インボイス制度の実施中止を求める陳情

出席議員（８名）

２番 高 橋 洋 志君 ３番 荒 木 博君

４番 荒 金 敏 江君 ５番 岡 本 健 三君

７番 大 西 保君 ８番 櫃 田 洋 一君

９番 近 藤 仁 志君 10番 山 本 芳 昭君

欠席議員（１名）

６番 岩  昭 男君

欠 員（１名）

事務局出席職員職氏名

局長 淺 田 雅 史君 書記 花 倉 順 也君

説明のため出席した者の職氏名

町長 中 村 英 明君 副町長 角 井 学君

教育長 青 戸 晶 彦君 総務課長 實 延 太 郎君

地域づくり推進課長 島 山 圭 介君 建設課長 渡 邊 輝 紀君

住民課長 高 柴 博 昭君 農林課長 坂 本 文 彦君

福祉保健課長 出 口 真 理君 教育次長 段 塚 直 哉君

教育課長 三 上 浩 樹君 会計管理者 長 崎 み よ君

農業委員会事務局長  橋 裕 次君 病院事業管理者 福 家 寿 樹君

午前９時００分開議

○議長（山本 芳昭君） おはようございます。

ただいまの出席は８名です。定足数に達していますので、令和５年第５回日南町議会

定例会を再開します。
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直ちに本日の会議を開きます。

本日の議事日程は、タブレットの議事日程ファイルのとおりです。

・ ・

日程第１ 議案第５３号

○議長（山本 芳昭君） タブレットの議案書ファイルをお開きください。

３ページ、日程第１、議案第５３号、専決処分の承認を求めることについて（工事請

負契約の変更）を議題とし、前回の議事を継続します。

本案に対する質疑は前回行いましたが、ここで質疑漏れがあればこれを許します。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山本 芳昭君） 質疑を終結します。

これより討論、採決を行います。

日程第１、議案第５３号、専決処分の承認を求めることについての討論を許します。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山本 芳昭君） 討論を終結します。

これより採決を行います。

議案第５３号は、原案のとおり承認することに御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山本 芳昭君） 異議なしと認めます。よって、本案は、原案のとおり承認され

ました。

・ ・

日程第２ 議案第５４号

○議長（山本 芳昭君） タブレット７ページ。

日程第２、議案第５４号、財産の取得について（消防ポンプ自動車購入（ＣＤ－１

型））についてを議題とし、前回の議事を継続します。

本案に対する質疑は前回行いましたが、ここで質疑漏れがあればこれを許します。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山本 芳昭君） 質疑を終結します。

これより討論、採決を行います。

日程第２、議案第５４号、財産の取得について（消防ポンプ自動車購入）についての

討論を許します。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山本 芳昭君） 討論を終結します。

これより採決を行います。

議案第５４号は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山本 芳昭君） 異議なしと認めます。よって、本案は、原案のとおり可決され
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ました。

・ ・

日程第３ 議案第５６号 から 日程第６ 議案第５９号

○議長（山本 芳昭君） タブレット５１ページから。

日程第３、議案第５６号、令和５年度日南町一般会計補正予算（第４号）、日程第４、

議案第５７号、令和５年度日南町簡易水道事業会計補正予算（第１号）、日程第５、議

案第５８号、令和５年度日南町下水道事業会計補正予算（第１号）、日程第６、議案第

５９号、令和５年度日南町病院事業会計補正予算（第２号）、以上、令和５年度補正予

算関係４議案を一括議題として前回の議事を継続します。

各案に対する質疑は前回行いましたが、ここで質疑漏れがあればこれを許します。

なお、質疑のときは議案番号をお示しの上、質疑願います。

９番、近藤仁志議員。

○議員（９番 近藤 仁志君） 議案番号の５６号、一般会計補正予算についてです。２

ページ目にあります、前回質問もさせていただきましたけど、青年結婚・ＵＩ促進事業

の補正と地域振興センター管理事務のパートタイム会計年度任用職員のあれが、要する

にパートタイム会計年度任用職員を減じて青年結婚・ＵＩターン促進事業のほうに向け

られたということですが、これの経緯についてちょっと若干説明をお願いしたいと思い

ます。

○議長（山本 芳昭君） 島山地域づくり推進課長。

○地域づくり推進課長（島山 圭介君） 失礼します。こちらの青年結婚と地域振興セン

ターでの組替えでございます。これは地域振興センターで組んでおりました、事務長を

されておられました方が７月より地域づくり推進課のほうに異動になっております。そ

の関係で組替えのほうを行ったものでございます。

○議長（山本 芳昭君） ９番、近藤仁志議員。

○議員（９番 近藤 仁志君） フルタイム会計年度任用職員が採用されて、新たに採用

されているという形になっておりますが、このフルタイムの会計年度任用職員が採用さ

れたことによってパートタイム会計年度任用職員を青年結婚・ＵＩターン促進事業のほ

うに向けられたというような経緯でしょうか。それともまた、青年結婚ＵＩターン促進

事業のほうの人員不足のためにやむを得ずこちらのほうへ異動されたのか、その辺の経

緯をお示し願いたいと思います。

○議長（山本 芳昭君） 島山地域づくり推進課長。

○地域づくり推進課長（島山 圭介君） こちらの地域振興センター管理事務の中のフル

タイム会計年度任用職員の増額分２０３万０００円につきましては、育児休暇から復

帰をされたことによる増になっております。

○議長（山本 芳昭君） ４番、荒金敏江議員。

○議員（４番 荒金 敏江君） ５９号議案の日南病院事業会計補正予算（第２号）につ
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いてです。４９ページです。病院の入院収益が増えるということで地域包括ケア病床の

増床ということになっていますが、これがどの、何床ほど増床する予定かということと、

いつから地域包括ケア病床にしていくのかということをお聞きします。

○議長（山本 芳昭君） 福家病院事業管理者。

○病院事業管理者（福家 寿樹君） まず、いつからということですが、５月にコロナ病

床は、２類から５類になったということで、それに伴い、コロナ患者さんを収容すると

きにはぜひこの病床に、いわゆる管理上のコスト等がかかりますので、５月に５類にな

った時点から、一応、今まで１４床あったところが最高１９床までちょっと使えるよう

に延ばしました。というのは、実際にコロナが流行した折に、今回、最高、最高といい

ますか、県のほうには一応、常時４床は使えるようにということを提案しておりまして。

ただ、やはりこの４床がずっと充足に使えるものではなく、そのうちの１床についてい

つでも稼働するようにというような、５床のうち１床は充足に使えるようにということ

で地域包括ケア病床を増やして、その１床分の、一般病床から転換しましたもんで、そ

の差額を５月から１年間が２４０万程度増えると。あくまでもこれ、増やしての運用と

いうことになっておりますので、御理解いただきたいと思います。

○議長（山本 芳昭君） ４番、荒金敏江議員。

○議員（４番 荒金 敏江君） といいますと、いわゆる療養型の中でこのとかっていう

のではなくてということですね。私の理解では、地域包括ケア病床というのは、ある程

度、状態が落ち着いた方を自宅に帰っていただくためのいろんな準備というか、支援を

していく病床だというふうに考えておりますが、それで間違いがないかどうかっていう

ことと、それから、病院としては収益が上がるわけですけれども、患者さんのほうの負

担も当然増えるということでよろしいのかということを伺います。

○議長（山本 芳昭君） 福家病院事業管理者。

○病院事業管理者（福家 寿樹君） 御指摘のとおり、地域包括ケア病床というのは、い

わゆる回復期、いわゆる在宅へ戻っていただくのにリハビリだとかいうことを中心に支

援をしっかりとそこでさせていただくということになりますので、ただ、やはりほかの

病床と、一般病床と違いまして、それだけ手厚いっていうか、先ほど申しましたリハビ

リを含めて、そういった病床でございますので、コストも割高になります。ただ、例え

ば一般病床につきましては、全てがそこに診療報酬が加算されていきますが、地域包括

ケア病床というのは、ある一定の枠組みの中で全てそこに入っていってしまいますので、

そういった違いはあります。簡単に言えば、そういう御理解をしていただければと思い

ますので。以上でございます。

○議長（山本 芳昭君） 以上で質疑を終結します。

これより討論、採決を行います。

討論、採決は議案ごとに行います。

日程第３、議案第５６号、令和５年度日南町一般会計補正予算（第４号）の討論を許
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します。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山本 芳昭君） 討論を終結します。

これより採決を行います。

議案第５６号は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山本 芳昭君） 異議なしと認めます。よって、本案は、原案のとおり可決され

ました。

日程第４、議案第５７号、令和５年度日南町簡易水道事業会計補正予算（第１号）の

討論を許します。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山本 芳昭君） 討論を終結します。

これより採決を行います。

議案第５７号は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山本 芳昭君） 異議なしと認めます。よって、本案は、原案のとおり可決され

ました。

日程第５、議案第５８号、令和５年度日南町下水道事業会計補正予算（第１号）の討

論を許します。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山本 芳昭君） 討論を終結します。

これより採決を行います。

議案第５８号は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山本 芳昭君） 異議なしと認めます。よって、本案は、原案のとおり可決され

ました。

日程第６、議案第５９号、令和５年度日南町病院事業会計補正予算（第２号）の討論

を許します。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山本 芳昭君） 討論を終結します。

これより採決を行います。

議案第５９号は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山本 芳昭君） 異議なしと認めます。よって、本案は、原案のとおり可決され

ました。

・ ・
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日程第７ 議案第６０号 から 日程第１５ 議案第６８号

○議長（山本 芳昭君） タブレット議案書ファイル６７ページから。

日程第７、議案第６０号、令和４年度日南町一般会計決算認定について、日程第８、

議案第６１号、令和４年度日南町国民健康保険特別会計決算認定について、日程第９、

議案第６２号、令和４年度日南町介護保険特別会計決算認定について、日程第１０、議

案第６３号、令和４年度日南町介護サービス事業特別会計決算認定について、日程第１

１、議案第６４号、令和４年度日南町後期高齢者医療特別会計決算認定について、日程

第１２、議案第６５号、令和４年度日南町再生可能エネルギー発電事業特別会計決算認

定について、日程第１３、議案第６６号、令和４年度日南町簡易水道事業会計決算認定

について、日程第１４、議案第６７号、令和４年度日南町下水道事業会計決算認定につ

いて、日程第１５、議案第６８号、令和４年度日南町病院事業会計決算認定について、

以上、令和４年度決算認定の９議案を一括議題として前回の議事を継続します。

提案説明まで終了していますので、これから各議案に対する質疑を許しますが、質疑

に当たり、本日、決算審査特別委員会の設置を予定をしておりますので、この場では町

長に対する質疑に限らせていただきたいと思います。

まず、議案第６０号、令和４年度日南町一般会計決算認定に対する質疑を許します。

５番、岡本健三議員。

○議員（５番 岡本 健三君） ウッドカンパニーニチナンについてお聞きします。ウッ

ドカンパニーニチナン、予算的にはもう令和３年度に予算を支出して、コンテナ苗事業

を始めたわけですけれども、施政方針でも町長、令和４年度の秋に５万本の苗を生産す

るということを令和４年度の予算のときにおっしゃっておりますので、令和４年度、ど

のような成果があったかということをお聞きしたいと思います。

○議長（山本 芳昭君） 中村町長。

○町長（中村 英明君） 御案内のようにウッドカンパニーのほうはスタートさせていた

だいて、計画っていうところがありまして、その分につきましては、現場の声も聞きな

がらということで、基本的には生育っていいましょうか、生産に対する育成っていいま

しょうか、それは順調だというふうにお聞きしておりまして、現在も、今年に入っても

ですし、販売のほうも着実にできてるということでお聞きしておりますので、当初は５

万本、あるいはその次には１２万本だったと思いますが、計画が、その計画に沿った形

で現時点では順調にスタートしてるというふうに確認を取っておりますし、現場の声か

らも確認を取らせていただいてる状況であります。

○議長（山本 芳昭君） ５番、岡本健三議員。

○議員（５番 岡本 健三君） 決算書を拝見しますと、苗木売上げが４００万円、ほか

に仕入れて、商品を仕入れて販売したという売上げが９３０万円ですか、ほどあります

けれども、苗木を作って売ったというのは恐らく４００万円分だと思うんですけれども、

これが５万本に対応するということなんでしょうか。
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○議長（山本 芳昭君） 中村町長。

○町長（中村 英明君） ウッドカンパニー自体の会社の決算期と、うちがいわゆる３月

っていうことで年度末で整理する仕組みになってる関係もあって、ですから、ウッドカ

ンパニー自体の資料あたりはそういった期日の違いっていうことで御理解をいただけれ

ばというふうに思ってますが、全体的を通しての動きにつきましては、先ほど申し上げ

ましたように、うちの年度別で申し上げると順調だというふうに思っております。その

辺の数字的なところは改めて再確認をしておきたいというふうに思っております。

○議長（山本 芳昭君） ５番、岡本健三議員。

○議員（５番 岡本 健三君） 町長、施政方針では令和４年度の秋に５万本というふう

におっしゃってまして、売り掛けになって収入、売上げが出たのは翌年とかっていうこ

ともあるのかもしれませんけども、決算書では４年の１２月３１日までの決算が出てい

るので、ちょっとこの４００万円っていうのが何万本分なのか、何本分なのかというこ

とはよく確認して、教えていただきたいと思います。

○議長（山本 芳昭君） ７番、大西保議員。

○議員（７番 大西 保君） 私、調書の最後のページ、２５７ページの基金のとこで

Ｊ－クレジット運用基金、これ３年間、始まって３年間の実績ですけども、令和２年、

令和３年、令和４年、ほとんど運用基金の残額が変わってない、増減は０００円から

年間０００円しかないわけです。本当の運用基金をどのような目的でされて、実際に

運用されてるのか。令和４年度ではＪ－クレジットは０００トン売れております。単

純に言うと６００万ですね。なのに、この運用基金としての目的に対して余剰金であ

るとかその辺についてですね、僅かしか、０００円しか増減がございません。この運

用基金はこのまま継続してされるのかどうなのかお伺いいたします。

○議長（山本 芳昭君） 中村町長。

○町長（中村 英明君） 御案内のように、売上げのほうは、Ｊ－クレジットのほうの売

上げのほうは伸びておりますけれども、基本的にＪ－クレジットで契約をさせていただ

いた金額につきましては、苗木っていうところの中で支出しておりますので、ここで上

げております数字っていうのはいわゆる基金の利息っていうか、その部分の数字になっ

ておるということでありますので、ですから、売上げに対しましては、使用してるって

言やあおかしいですが、そっちのほうに使わせていただいてるということであります。

○議長（山本 芳昭君） ７番、大西保議員。

○議員（７番 大西 保君） 私、この基金が、運用基金ができた令和２年の実績から

ほとんど変わってない、元本が３５５万からほとんど変わってないわけですね。だから、

本当の目的はこれに対してどうなのかと。この運用基金を活用するのか、このまま残す

のか、どうなんでしょう。何かその辺が、何か、運用基金をつくっただけのような気が

するんですが、いかがですか。

○議長（山本 芳昭君） 中村町長。
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○町長（中村 英明君） 基金の運用目的っていうのは既に御承知のとおりだというふう

に思ってますので、ですから、町内のほうでの皆伐をして、新植するっていう動きが現

在も町有林もありますし、民間の森林のほうもありますので、それが約、民間でいくと

３０ヘクタール余りっていうのが現在の新植の状況でありますので、そういったところ

の今度、面積の増減っていうのは今後出てくるっていうか、出てきますので、そういっ

た状況を見ながら、基金の在り方っていうのは現時点ではこの数字が残高ではあります

けど、そういったところにさらに活用していく必要性があるというふうに思っておりま

すので、もう少し、基金の保有っていいましょうか、その辺はあっていいかなというふ

うに思っております。

○議長（山本 芳昭君） ５番、岡本健三議員。

○議員（５番 岡本 健三君） 議案第６０号、一般会計ですよね。

○議長（山本 芳昭君） 一般会計。

○議員（５番 岡本 健三君） 一般会計。一般会計について。令和４年度から大きな変

化があったということについては、コミュニティ・スクールの開始、それから認定こど

も園が始まったということがあるんで、これについての振り返りもお聞きしたいと思い

ます。まず、コミュニティ・スクールについては、まだ１年目でいろいろと課題もある

のではないかと思いますけれども、どのような成果があって、どのような課題を感じて

いるかというようなことをお聞きできればと思いますが。

○議長（山本 芳昭君） 岡本議員、この場におきましては、町長に対する質疑をしてい

ただきたいと思っております。特別委員会を設置しますので、そのときに今の質問をし

ていただければと思っております。よろしいでしょうか。

以上で議案第６０号に対する質疑を終わります。

議案第６１号、令和４年度日南町国民健康保険特別会計決算認定に対する質疑を許し

ます。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山本 芳昭君） 以上で議案第６１号に対する質疑を終わります。

議案第６２号、令和４年度日南町介護保険特別会計決算認定に対する質疑を許します。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山本 芳昭君） 以上で議案第６２号に対する質疑を終わります。

議案第６３号、令和４年度日南町介護サービス事業特別会計決算認定に対する質疑を

許します。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山本 芳昭君） 以上で議案第６３号に対する質疑を終わります。

議案第６４号、令和４年度日南町後期高齢者医療特別会計決算認定に対する質疑を許

します。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕
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○議長（山本 芳昭君） 以上で議案第６４号に対する質疑を終わります。

議案第６５号、令和４年度日南町再生可能エネルギー発電事業特別会計決算認定に対

する質疑を許します。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山本 芳昭君） 以上で議案第６５号に対する質疑を終わります。

議案第６６号、令和４年度日南町簡易水道事業会計決算認定に対する質疑を許します。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山本 芳昭君） 以上で議案第６６号に対する質疑を終わります。

議案第６７号、令和４年度日南町下水道事業会計決算認定に対する質疑を許します。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山本 芳昭君） 以上で議案第６７号に対する質疑を終わります。

議案第６８号、令和４年度日南町病院事業会計決算認定に対する質疑を許します。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山本 芳昭君） 以上で議案第６８号に対する質疑を終わります。

以上で議案第６０号から議案第６８号まで、一般会計、特別会計、事業会計の質疑を

終わりましたが、質疑漏れがあればこれを許します。

なお、議案番号をお示しの上、質疑願います。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山本 芳昭君） 以上で日程第７、議案第６０号から日程第１５、議案第６８号

までの決算認定９議案に対する質疑を終結します。

お諮りします。ただいま上程されています９件の決算認定議案は、予算執行の効果等

について専門的に調査、審議し、次年度以降の予算編成及び本町の将来施策の参考にし

たいと考えます。ついては、日南町議会委員会条例第５条の規定により決算審査特別委

員会を設置して、これに付託することにしたいと思いますが、これに御異議ありません

か。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山本 芳昭君） 異議なしと認めます。よって、決算認定の各議案については、

決算審査特別委員会を設置して、これに付託することに決定しました。

決算審査特別委員会の委員の選任については、日南町議会委員会条例第６条第２項の

規定により議長が指名することになっており、委員会は議長を除く議員８名で構成した

いと思います。

ついては、特別委員会を開催され、委員会条例第７条の規定により、年長議員の指示

により委員長、副委員長の互選の上、議長まで報告されるようお願いします。

ここで暫時休憩とします。再開を９時４５分からといたします。

午前９時２８分休憩
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午前９時４５分再開

○議長（山本 芳昭君） 休憩前に引き続き会議を再開します。

ここで執行部から発言を求められていますので、これを許します。

中村町長。

○町長（中村 英明君） 私のほうから１点、報告及びおわびを申し上げたい事例があり

ましたので、報告をさせていただきたいというふうに思っております。

口座の引き落としミスということが内容でございます。本来でありますと８月３１日

に口座の引き落としを行うべき８月分の町税等々、それが引き落としができなかったと

いう事例が発生しましたので、経過も含めて報告をさせていただきたいというふうに思

っております。

住民さんからの電話連絡でそういった事例の判明したという経過でありまして、ある

銀行さんに、１つの銀行さんに事務的なミスでこちらから口座の振替処理の手続を行っ

ていなかったというのが原因でございます。判明した段階で、９月１日にそのことが判

明しましたので、改めて確認をし、８月３１日の振替日を９月の４日に行うということ

の整理をしました。

今回の対象者としましては、口座登録者として１４７名という方でおられます。対応

としましては、その判明後、電話連絡におきましてその内容を報告するとともに、翌日

ですが、文書にて該当の皆さん方に発送をさせていただいて、おわびをさせていただい

てるという経過であります。

再発防止でございますけれども、口座の振替処理を行った確認できる書類のダブルチ

ェック及び処理日のスケジュール管理確認を行うということで対策を、今後の対策を改

めてつくっていきたいというふうに思っております。このようなことが二度と起こらな

いよう、確認を怠ることなく、今後も気を引き締めて業務に携わっていきたいというふ

うに思っております。関係者の皆様をはじめ、町民の皆さんに大変御迷惑かけたことを

深くおわび申し上げたいと思います。

以上、報告を終わります。

○議長（山本 芳昭君） そういたしますと、先ほどの会議に続きまして、決算審査特別

委員会で決定をされました委員長、副委員長の互選結果を事務局長から報告をします。

○事務局長（淺田 雅史君） 報告します。決算審査特別委員会委員長は、近藤仁志議員

です。副委員長は岩昭男議員です。以上です。

○議長（山本 芳昭君） ただいま事務局長の報告のとおり委員長、副委員長が互選され

ました。委員長の下、特別委員会を開催され、９月２７日、最終の本会議には決算審査

について委員長報告がなされるようお願いします。

・ ・

日程第１６ 令和５年陳情第７号

○議長（山本 芳昭君） タブレット請願陳情ファイルをお開きください。
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日程第１６、令和５年陳情第７号、消費税インボイス制度の実施中止を求める陳情。

以上、陳情１件は、今期定例会までに受理した陳情につき、日南町議会会議規則第９

５条の規定により、１ページの文書表のとおり、所管の常任委員会に審査を付託しまし

たので報告します。

ついては、今期定例会の会期中に審査を終了され、９月２７、日最終の本会議には委

員長報告がなされるようお願いします。

・ ・

○議長（山本 芳昭君） 本日の日程は全て終了しました。

本日はこれで散会にしたいと思いますが、これに御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（山本 芳昭君） 異議なしと認めます。よって、本日はこれをもって会議を閉じ、

散会とすることに決定しました。

ついては、９月２７日の本会議は、別に通知をしませんので、定刻までに御参集いた

だきますようお願いします。お疲れさまでした。

午前９時５０分散会
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